

Merkblatt für Anfallstellen Guidelines for collection points

<p>Entsorgung von Transportverpackungen</p> <p>Mehr Service für Sie – als Interseroh Anfallstelle</p> <p>Wählen Sie die Leistung, die Sie am besten entlastet</p> <ul style="list-style-type: none">• Kostenlos abgeholt und verwertet werden alle durch Ihre Lieferanten bei Interseroh angemeldeten Verpackungen. Sie erkennen sie in der Regel an diesem Zeichen:  <p>Finden Sie den richtigen Entsorger</p> <ul style="list-style-type: none">• Die konkrete Entsorgung erfolgt durch eines unserer Partner-Unternehmen in Ihrer Region.• Alle Kontakt- und Adressinformationen erhalten Sie unter der Hotline +49 (0)2203 / 9147-1500. <p>Jetzt anmelden – ganz einfach</p> <ol style="list-style-type: none">1. Sie erhalten alle notwendigen Daten und einen Erhebungsbogen. Mit diesem Erhebungsbogen wird der Anteil der im Interseroh System gemeldeten Verpackungen sowie die Sortimentsstruktur in Ihrem Betrieb erfasst. Er ist notwendig, um die Abholung bei Ihnen zu planen und durchzuführen.2. Einfach kurz ausfüllen und fertig!¹ <p>Bitte beachten Sie, dass die Registrierung einige Zeit in Anspruch nehmen kann.</p> <p>Auf einen Blick – die wichtigsten Antworten</p> <p>Behälter und Container</p> <ul style="list-style-type: none">• Passende Wechsel- bzw. Umleerbehälter sowie Sammelsäcke erhalten Sie von Ihrem Entsorger.• Eigene Sammelsäcke sind nach Absprache mit Ihrem Entsorger möglich<ul style="list-style-type: none">- bei 200 l bzw. 1 m³ Fassungsvermögen- mit eindeutiger Kennzeichnung.• Eigene Container: Einsatz in Abstimmung mit Ihrem Entsorger.• Kleinstmengen: lose Erfassung ohne Behälter möglich <p>Die Miete für Behälter bzw. die Kosten für Sammelsäcke rechnen Sie direkt mit Ihrem Entsorger ab.</p> <p>Abholung</p> <ul style="list-style-type: none">• Das Behältervolumen muss so bemessen sein, dass nur eine Abholung pro Monat erforderlich ist.• Umleerbehälter: regelmäßig nach Absprache• Wechselbehälter: Abholung innerhalb von 2 Arbeitstagen, sobald Sie den Entsorger benachrichtigen.• Bei Kleinstmengen:<ul style="list-style-type: none">- Umleerbehälter von 1,1 bis 7 m³ regelmäßig nach Absprache <p>¹Interseroh behält sich stichprobenartige Überprüfung vor Ort vor.</p>	<p>Disposal of transport packaging</p> <p>More service for you – as an Interseroh collection point</p> <p>Select the service to best help you with disposal</p> <ul style="list-style-type: none">• All packaging reported to Interseroh will be collected and recycled for free by your suppliers. In general, they can be identified by this symbol:  <p>Find the right waste management company</p> <ul style="list-style-type: none">• Actual disposal is carried out by one of our partner companies in your region.• All contact and address information can be found via the hotline on +49 (0)2203 / 9147-1500. <p>Register now. It's easy!</p> <ol style="list-style-type: none">1. You will be provided with all necessary data as well as a data entry form. With this data entry form, the amount of packaging reported in the Interseroh system as well as the composition of the product range in your company will be collected. Collection must be planned and carried out with you.2. Simply take a moment to fill it out and you're done! <p>Please note that registration can take some time to complete.</p> <p>At a glance – the most important answers to questions on containers and bins</p> <ul style="list-style-type: none">• Appropriate replaceable and/or transfer bins as well as collection bags can be obtained from your waste management company.• By arrangement with your waste management company, it may be possible for your own collection bags to be marked with<ul style="list-style-type: none">- a clear label, for example, for- capacities of 200 litres or 1 m³.• Your own containers: usage to be agreed with your waste management company. <p>The leasing fee for containers or the cost of collection bags must be settled directly with your waste management company.</p> <p>Collection</p> <ul style="list-style-type: none">• The container volume must be calculated such that collection is required only once a month.• Transfer bins: collected regularly upon agreement• Swap bodies: collection within two (2) working days, as soon as the waste management company is informed.• With minimum quantities:<ul style="list-style-type: none">- Transfer bins of 1.1 to 7 m³ collected regularly upon agreement <p>¹Interseroh is entitled to carry out random on-site inspections.</p>
---	---

- Lose Erfassung ohne Behälter: Mindestabholmenge 2 m³
- Styropor in Säcken: Mindestabholmenge 5 m³ nach Absprache mit Ihrem Entsorger, bei vereinbarter regelmäßiger Abholung auch darunter.

Die tatsächlich übergabene Menge wird in einem Erfassungsbeleg fraktionsweise festgehalten, den Sie jeweils prüfen und abzeichnen

Vorbereitung vor Ort

- Alle anfallenden Packstoffe müssen sortenrein in getrennten Behältern gesammelt werden.
- Restentleerte Verpackungen melden Sie bitte direkt unter der Hotline +49 (0)2203 / 9147-1366 bei der INTERSEROH Dienstleistungs GmbH in Köln an; sie werden von autorisierten Partnern zentral entsorgt.
- Alle Verpackungen müssen entleert sein.
- Offene Container oder Sammelsäcke witterungsgeschützt aufstellen.
- Alle Behälter etc. müssen für die Fahrzeuge des Entsorgers frei und ebenerdig zugänglich sein.
- Nicht angenommen werden Behälter mit vermischten Packstoffen, z.B. Kartons, Folien, Styropor etc.
- Stark verschmutzte Verpackungen (z.B. durch Füllgut), die nicht mehr stofflich verwertbar sind, werden nur kostenpflichtig angenommen.

Informieren Sie Ihre Mitarbeiter genau über diese Regelungen. Ernennen Sie ggfs. einen Beauftragten zur Überwachung. So sparen Sie Zeit und Geld!

Entsorgung nicht im Interseroh System angemeldeter Verpackungen

Sprechen Sie uns oder Ihren Entsorger an: Wir finden gemeinsam mit Ihnen eine Lösung, die Sie kostengünstig entlastet und Ihnen mehr Zeit für Ihr Kerngeschäft verschafft!

- Loose collection without containers: minimum collection quantity 2 m³
- Styrofoam in bags: minimum collection quantity 5 m³ upon agreement with your waste management company, also including agreed-upon regular collection.

The actual quantity delivered shall be documented in a data entry document separated by material fractions, each of which you must check and sign.

On-site preparation

- All packaging materials generated must be collected sorted into separate containers.
- Please report emptied packing materials to INTERSEROH Dienstleistungs GmbH based in Cologne, Germany, via the hotline +49 (0)2203 / 9147-1366; they shall be centrally disposed of by an authorised partner.
- All packaging must be emptied.
- Open containers or collection bags must be deployed protected from the weather.
- All containers, etc., must be freely accessible to the waste management company's vehicles and on level ground.
- Packaging containing mixed packaging materials, for example, cardboard, plastic, Styrofoam, etc., shall not be accepted.
- Packaging that is heavily contaminated (e.g. by filling materials), which is no longer recyclable, is accepted only subject to a charge.

Please inform your employees of these provisions in detail. Possibly assign an employee to monitor this process. This will save you time and money!

Disposal of packaging not reported in the Interseroh system

Contact us or your waste management company: together we'll find an affordable solution for you which leaves you with more time for your main business!

Merkblatt für Anfallstellen
**Mindestmengen und Abholkriterien
für Abholstellen**

Guidelines for collection points
**Minimum quantities and collection
criteria for collection points**

Fraktion / Material	Qualität / Quality	Erfassungssystem / Collection system			
		Wechselbehälter / Replaceable bins	Umleerbehälter / Transfer bins	Sammelsäcke / Collection bags	lose Erfassung / Loose collection
Papier, Pappkarton, Wellpappe mit Polsterung	gebrauchte Papier- und Kartonverpackungen, die mindestens 70% Wellpappe enthalten, Rest Vollpappe und Packpapier. Trocken	ja, 80 kg/m ³	ja, 50 kg/m ³	nein	Mindestmenge 2 m ³ , gebündelt, flachliegend
Paper, cardboard, corrugated cardboard with padding	Used paper and carton packaging, containing at least 70% of corrugated cardboard, the rest composed of solid board and packing paper. Dry.	Yes, 80 kg/m ³	Yes, 50 kg/m ³	No	Minimum quantity 2 m ³ , bundled, flat
Folien PE-Schrumpf-, -Stretch- und Luftpolsterfolien	Möglichst stoffgleiche Aufkleber (z. B. PE-Folie/PE-Aufkleber). Trocken. Ohne Verunreinigung durch Chemikalien (Füllgutreste), Öl, Farben und Abfälle.	ja, 25 kg/m ³	ja, 17 kg/m ³	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 2 m ³ , 17kg/m ³	nein
PE shrink wrap, stretch film and bubble wrap	If possible, adhesives of the same composition (e.g. PE film/PE adhesive). Dry. No chemical contamination (residual filling material), oil, paints and waste.	Yes, 25 kg/m ³	Yes, 17 kg/m ³	Collection in 1-2.5 m ³ PE disposable bags. Minimum collection quantity 2 m ³ , 17 kg/m ³	No
PE-Schaumstoffverpackungen (unvernetzt)	Möglichst stoffgleiche Aufkleber (z. B. PE-Folie/PE-Aufkleber). Trocken. Ohne Verunreinigung durch Chemikalien (Füllgutreste), Öl, Farben und Abfälle.	nein	nein	Erfassung in 1–2,5 m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 2 m ³	nein
(Non-crosslinked) PE foam packaging	If possible, adhesives of the same composition (e.g. PE film/PE adhesive). Dry. No chemical contamination (residual filling material), oil, paints and waste.	No	No	Collection in 1-2.5 m ³ PE disposable bags. minimum collection quantity 2 m ³	No
PUR-Schaumstoffverpackungen	Meist mit PE-Folie umhüllt. Diese muss nicht entfernt werden. Trocken. Ohne Verunreinigung durch Chemikalien (Füllgutreste), Öl, Farben und Abfälle.	nein	nein	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 2 m ³	nein
PUR foam packaging	Usually wrapped in PE film. This must not be removed. Dry. No chemical contamination (residual filling material), oil, paints and waste.	No	No	Collection in 1-2.5 m ³ PE disposable bags. minimum collection quantity 2 m ³	No
Umreifungsbänder aus Kunststoff	Ohne Metallhülsen. Ohne Verunreinigung durch Chemikalien (Füllgutreste), Öl, Farben oder Abfälle.	ja, nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	nein	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 2 m ³	nein
Plastic strapping	Without any metal sleeves. Without chemical contamination (residual filling material), oil, paints and waste.	Yes, only upon agreement with the disposal company	No	Collection in 1-2.5 m ³ PE disposable bags. minimum collection quantity 2 m ³	No

Umreifungs- bänder aus Stahl	Ohne Metallhülsen. Ohne Verunreinigung durch Chemikalien (Füllgutreste), Öl, Farben oder Abfälle.	ja, nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	nein	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 2 m ³	nein
Steel strapping	Without any metal sleeves. Without chemical pollution (residual filling material), oil, paints and waste.	Yes, only upon agreement with the disposal company	No	Collection in 1-2,5 m ³ PE disposable bags. minimum collection quantity 2 m ³	No
Paletten und Verpackungen aus Massivholz	Paletten und sonstige Verpackungen aus unbehandeltem Massivholz, Sortenrein	ja, 90kg/m ³	Nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	Nein	Mindestmenge pro Abholvorgang 300-350 kg (mind. 30 Einwegpaletten)
Pallets and packaging made out of solid wood	Pallets and other packaging made from untreated solid wood, unmixed.	Yes, 90 kg/m ³	Only upon agreement with the disposal company	No	Minimum quantity per collection 300–350 kg (min. 30 disposable pallets)
Paletten und Verpackungen aus Holzwerkstoffen	Paletten und sonstige Verpackungen aus unbehandelten Holzwerkstoffen, z. B. aus Sperrholz, Press-Spanplatten. sortenrein	ja, 90kg/m ³	Nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	nein	Mindestmenge pro Abholvorgang 300-350 kg (mind.30 Einwegpaletten)
Pallets and packaging made out of wood materials	Pallets and other packaging made out of untreated wood materials, e.g. plywood, pressboard. Unmixed.	Yes, 90 kg/m ³	Only upon agreement with the disposal company	No	Minimum quantity per collection 300–350 kg (min. 30 disposable pallets)
EPS (z.B. Styropor)	Verpackungen (keine Dämmstoffe). Getrennt nach Formteilen und Loose-Fill, HBCD-frei	nein	nein	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. Mindestabholmenge 5 m ³ , 6 kg/m ³	nein
EPS (e.g. Styrofoam)	Packaging (no insulation) Sorted based on shaped parts and loose-fill, HBCD-free.	No	No	Collection in 1-2,5 m ³ PE disposable bags. Minimum collection quantity 5 m ³ , 6 kg/m ³	No
(Kraft-)Papiersäcke (KPS) und -beutel sowie Verbundsäcke und -beutel (Baustoffsäcke)	Handentstaubt, rieselfrei. Füllgutreste max. 10% des Sackleergewichtes (Tara). Keine Fremdstoffe wie z. B. Pappe, Holz, Metalle, Kunststoffe, Glas usw. trocken.	ja, 25kg/m ³	nein	Erfassung in 1–2,5m ³ PE-Einwegsäcken. nur nach Abstimmung mit dem Entsorger, Mindestabholmenge 2 m ³	nein
(Kraft) paper sacks (KPS) and bags as well as composite sacks and bags (building material sacks)	Hand-dusted, trickle-free. Residual filling material max. 10% of the emptied bag weight (unladen weight). No foreign substances such as cardboard, wood, metals, plastics, glass, etc. Dry.	Yes, 25 kg/m ³	No	Collection in 1-2,5 m ³ PE disposable bags. Only upon agreement with the disposal company. Minimum collection quantity 2 m ³ .	No

Restentleerte Emballagen - Hotline: 02203 9147-1366

Emptied packing materials – hotline: 0049 2203 9147-1366

PE- und PP-Eimer, -Dosen, -Kartuschen, -Hobbocks, -Kanister und -Fässer	Sortenrein nach Kunststoff, Restentleert, d.h. spachtel-, tropf- und rieselfrei, ausgewischt, Füllgutreste max. 3% des Netto-Verpackungsgewichts. Nicht stoffgleiche Henkel (z.B. aus Metall) sind zu entfernen, nicht verdichtet (unverpresst) und unverschlossen.	nach Absprache mit Interseroh	nein	Erfassung in 1 m ³ Interseroh Big-Bags Mindestabholmenge 1 m ³	nur nach Absprache mit Interseroh (z. B. bei Fässern mit > 100 l) ab 10 Stück
---	---	-------------------------------	------	--	--

PE and PP buckets, cans, cartridges, hobbocks, canisters and barrels	Sorted by plastic, contents emptied, i.e. free from filling, drops, trickles, washed out, residual material max. 3% of the net packaging weight. Handles of different materials (e.g. metal) shall be removed, not compacted (unpressed) and unsealed.	After consultation with Interseroh	No	Collection in 1 m ³ Interseroh big bags, minimum collection quantity 1 m ³	Only after consultation with Interseroh (e.g. in barrels with > 100 l) for more than 10 items
Weiß- und Schwarzblech-eimer, -Dosen, -Kartuschen, -Hobbocks, -Kanister und -Fässer	Sortenrein nach Blechemballagen, Restentleert, d.h. spachtel-, tropf- und rieselfrei, ausgewischt, Füllgutreste max. 3% des Netto-Verpackungsgewichts, unverpresst und unverschlossen.	nach Absprache mit Interseroh	nein	Erfassung in 1 m ³ Interseroh Big-Bags Mindestabholmenge 1 m ³	nur nach Absprache mit Interseroh (z. B. bei Fässern mit > 100 l) ab 10 Stück
Tinplate and black plate buckets, cans, cartridges, hobbocks, canisters and barrels	Sorted by metal containers, contents emptied, i.e. free from filling, drops, trickles, washed out, residual material max. 3% of the net packaging weight, unpressed and unsealed.	After consultation with Interseroh	No	Collection in 1 m ³ Interseroh big bags, minimum collection quantity 1 m ³	Only after consultation with Interseroh (e.g. in barrels with > 100 l) for more than 10 items
Sonstige Verpackungen	Verbundstoffe, die nicht von Hand trennbar sind; aus mindestens ein oder zwei der im Folgenden genannten Materialien: Papier, Pappe, Karton; Kunststoffe; Metalle; Holz; sonstige Naturmaterialien; frei von Produktresten; trocken	ja	Nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	nein	nein
Other packaging	Composites which cannot be separated by hand; from at least one or two of the two materials mentioned below: Paper, cardboard, carton; plastics; metals; wood; other natural materials; free from product residue; dry	Yes	Only upon agreement with the disposal company	No	No
Pappkerne	Gebrauchte Pappkerne (Papphülsen); sortenreine Trennung (kein PPK, KPS) frei von Produktresten; trocken	ja, 50 kg/m ³	nein	nein	nein
Cardboard cores	Used cardboard cores (cardboard tubes); unmixed separation (no PPK, KPS), free from product residue; dry.	Yes, 50 g/m ³	No	No	No
Die Abholung der nachfolgend aufgeführten Fraktionen ist per Fax anzumelden: The collection of the material outlined below must be reported by fax:					
INTERSEROH HOTLINE: 02203 / 9147-1366 INTERSEROH HOTLINE: 0049 2203 / 9147-1366 INTERSEROH Fax-Nr.: 02203 / 9147-1390 INTERSEROH fax no.: 0049 2203 / 9147-1390					
PE-Paletten	Gebrauchte Paletten aus dem Material PE (Ein- oder Mehrwegpaletten); frei von Produktresten, trocken	Schüttgewicht 90 kg/m ³	Nur nach Abstimmung mit dem Entsorger	nein	Mindestmenge pro Abholvorgang: 10 Paletten

PE pallets	Used pallets made out of PE material (disposable or reusable pallets); free of product residue, dry.	Bulk density 90 kg/m ³	Only upon agreement with the disposal company	No	Minimum quantity per collection: 10 pallets
------------	--	--------------------------------------	---	----	---

**INTERSEROH Dienstleistungs GmbH
Service-Center Transportverpackungen**

Stollwerckstr. 9a, 51149 Köln

Telefon: 02203 / 9147-1500
servicecentertv@interseroh.com

**INTERSEROH Dienstleistungs GmbH
Service Centre Transport Packaging**

Stollwerckstr. 9a, 51149 Cologne, Germany

Telephone: 049 2203 / 9147-1500
servicecentertv@interseroh.com